



可知小だより

第530号
令和5年7月19日
岡山市立可知小学校
TEL 942-3555
FAX 943-7870

一学期もあっという間に過ぎ、夏休みを迎えようとしています。夏休みは、7月20日(木)から8月28日(月)までの40日間です。新型コロナウイルスの影響を受けない夏休みは、4年ぶりです。地域でも夏祭りが久しぶりに計画されています。長い休みだからできるいろいろな体験に挑戦してほしいと思います。

保護者や地域の皆様には、四月より本校児童の見守り活動を始めとして学校教育へのご理解・ご支援をいただきありがとうございます。夏休みには、地域の一員として過ごしますので、一学期同様に良いことはしっかりほめ、気になることはご注意いただく声掛けをお願いします。

なお二学期始業式は、8月29日(火)です。

開校記念式 6月26日(月)

全校朝会の時間に開校記念式をテレビ放送でしました。運営委員会が司会をしました。

まず、学校の歴史について学校長の話の話を聞きました。100周年のときに今の校歌ができたり、体育館が建設されたりしたこと。その頃に児童数が1300名



余りとなり芥子山小学校と分離したこと。学校の象徴である「くすのき」が2本あり、1本は幼稚園の方に移植されて現在もあること。などです。

その後、校歌を作詞された国塩さんのインタビューの映像を全校で見ました。校歌ができた理由などを教えてもらいました。



旭東中学校区ネットモラル教室 7月10日(月)

旭東中学校区でネット配信を利用してネットモラル教室が開催されました。

3校時は小学1～4年生、4校時は小学3・4年生、5・6校時は、小学5・6年生と中学生1～3年がZoomを使って同時に講習を受けました。

途中には、それぞれの教室で話し合ったことを代表者が発表する場面もありました。発表者には、大きな拍手が送られました。



岡山市学童水泳・陸上運動記録会について

今年度より岡山市学童水泳・陸上運動記録会は、十分な練習時間が確保できない、練習に参加する児童が一部に限られている等の理由から開催されません。

生成AI(ChatGPT等)の使用について

報道でも話題となっているChatGPTなどの生成AIを使用して作成されたものを夏休みの宿題としてそのまま提出することは不適切、かつ不正な行為です。使用には十分ご注意ください。また、学校で使用しているChomebookでは、生成AIを使うことはできません。

各学年の様子

1年生



音楽で歌詞の内容を動きで表現しました。歌を歌いながらカタツムリになり切っていました。

生活科でアサガオを育てています。成長の様子を観察カードに記録します。



2年生



図工でくすのきの下で遊んでいる児童を想像して描きました。児童は、くすのきのまわりに貼りました。

算数でテープ図を利用して考えています。解き方を話し合っています。



3年生



総合的な学習で福祉の学習をしています。車椅子体験をしました。介助の仕方を学習しました。

理科で風の強さと車の進む距離の関係を実験で確かめました。



4年生



岡南環境センターの方が出前授業をしてくださいました。ごみの分別やパッカー車について学習しました。

水道局の方の出前授業で上水道について学習しました。浄水の実験をしました。



5年生



家庭科で卵のゆで方の学習をしました。時間を計りながらゆでました。調理したゆで卵は、おいしくいただきました。

国語で環境問題の意見文を文章構成や図表の提示を工夫して書きました。



6年生



社会科で歴史学習をしています。歴史新聞で学習のまとめをします。

卒業アルバムに向けて委員会やクラブ写真を撮ります。個人写真の撮影は、本格的な設備でされました。



カラー版について

カラー版がホームページにあります。右側のQRコードをスキャンしてご覧ください。



「今日の出来事」について

学校の様子を配信しています。右側のQRコードをスキャンして「今日の出来事」をご覧ください。

